



Verabschiedungen

Ronald (Ronnie) Meier

Mitglied Vorstand
2009 – 2015

davon: Leiter Ressort SM CH-Pferde
2009 – 2010

Leiter Ressort und Präsident OK SM CH-Pferde
2011 – 2012

Leiter Ressort Dressur
2012 – 2015

Ronald (Ronnie) Meier wurde anlässlich der Mitgliederversammlung im 2009 in den Vorstand gewählt.

Zur Unterstützung des damaligen OK-Präsidenten der SM CH-Pferde Hansruedi Wüthrich übernahm Ronnie die Leitung des gleichnamigen Ressorts. Ab 2011 amtierte er dann auch als OK-Präsident. In diese Amtszeit fällt auch die „Regen-SM“ im 2011. Aufgrund der heftigen Niederschläge waren die Bodenverhältnisse so schlecht, dass am Sonntag praktisch alle Finalprüfungen der SM abgesagt werden mussten. Für Ronnie als OK-Präsident in seinem ersten Amtsjahr war das keine leichte Entscheidung.

Ende des Jahres 2012 entschied der Vorstand, das Engagement für die Dressur zu verstärken. Die Disziplin erhielt ein eigenes Ressort im Vorstand. Mit seinen sehr guten Kontakten in die Dressurszene war dies für Ronnie eine neue Herausforderung ab Herbst 2012.

Mit seiner ausgleichenden, kollegialen und stets hilfsbereiten Art ist Ronnie Meier ein geschätztes Mitglied des Vorstandes. Stets vertrat er die Interessen der kleinen und vor allem bäuerlichen Pferdezüchter.

Aufgrund der zeitlichen Belastung durch seine berufliche Tätigkeit und der neuen Herausforderungen auch als Familienvater hat sich Ronnie leider entschlossen, seine Arbeit im Vorstand unseres Verbandes zu beenden. Wir bedauern diesen Entscheid!

Lieber Ronnie, wir danken Dir für Dein Engagement für die CH-Sportpferdezucht. Wir hoffen, Du bleibst dem ZVCH auch weiterhin aktiv verbunden.

Für die Zukunft wünschen Dir privat, beruflich und züchterisch alle Gute.